
Protokoll: 

Die Ausschussmitglieder empfehlen zu prüfen, welche der Beton- und Lichtmasten keinen Zweck 

mehr erfüllen und entfernt werden können. 

Der Vorsitzende erläutert, dass die Zuständigkeit beim Kommunalen Servicebetrieb liegt und die 

Prüfung dort in Auftrag gegeben werden soll. 

 


